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Betreff 

 

Anfrage des Stadtrates Herrn Quentel - Obstbäume und Streuobstwiesen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der nachhaltige Umgang mit ökologischen Ressourcen und das Bedürfnis nach biologisch 
und lokal erzeugten Lebensmitteln gewinnen in der Gesellschaft immer mehr an Bedeutung. 
Dies zeigt sich zum Beispiel an den immer größer werdenden Segment an biologischen 
Sortimenten in Supermärkten, der Zunahme an Geschäften welche sich ausschließlich auf 
biologisch und lokal erzeugte Produkte spezialisieren sowie dem wachsenden Interesse an 
Urbanen Gartenbau (Urban Gardening). Auch rückt das Interesse an (möglicherweise) frei 
verfügbaren Ressourcen wieder stärker in den Fokus. So zum Beispiel die Pilz und 
Beerensuche im Forst aber auch das Obstsammeln auf Streuobstwiesen und an einzeln 
stehenden Bäumen. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Befinden sich Streuobstwiesen im Besitz der Stadt und wenn ja wo befinden sich diese 

und welche Obstsorten sind dort zu finden? 
2. Welche der unter Frage 1.) genannten Streuobstwiesen sind nicht an Dritte verpachtet? 
3. Wo befinden sich einzeln stehende Obstbäume welche sich im Besitz der Stadt 

befinden? 
4. Ist es den Einwohner*Innen der Stadt gestattet Obst auf kommunalen und nicht an Dritte 

verpachtete Streuobstwiesen bzw. einzeln stehenden Bäumen zum eigenen Gebrauch 
zu sammeln?  
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